



Einladung zum Informationsabend über soziale Netzwerke und Jugend

Liebe Eltern,

stellen Sie sich vor, Ihr Kind sitzt am Küchentisch, das Handy in der Hand, und ist völlig vertieft in die neuesten TikTok-Videos. Sie fragen sich, was es dort so spannend findet. Plötzlich hören Sie, wie es mit einem Freund über eine „Challenge“ spricht, die gerade viral geht. Was genau steckt hinter diesen Trends? Und wie beeinflussen sie Ihr Kind? Was steckt hinter den bunten Bildern und Videos, die es tagtäglich konsumiert und teilt? Diese Fragen sind für viele Eltern von großer Bedeutung und verdeutlichen, wie wichtig es ist, sich mit der digitalen Welt unserer Kinder auseinanderzusetzen, um nicht ratlos danebenzustehen.

Daher möchten wir Sie herzlich zu unserem bevorstehenden Elterninformationsabend einladen,

- der am **27. Februar 2025 um 19:30 Uhr** in der **Aula der Jenaplanschule** stattfinden wird.
(im Festsaal des Ev. Firstwald-Gymnasiums findet zur gleichen Zeit die Faschingsfeier statt)

Das **Thema des Abends lautet „Smartphone und Social Media“**. Wir freuen uns, den renommierten **Medienpädagogen Clemens Beisel** begrüßen zu dürfen, der aus verschiedenen Bildungspodcasts und von SWR-Leute bekannt ist. Er wird uns einen aufschlussreichen Vortrag über die Herausforderungen und Chancen halten, die soziale Netzwerke für unsere Kinder mit sich bringen.

Was machen junge Menschen eigentlich den ganzen Tag am Handy? Welche Inhalte konsumieren sie auf Plattformen wie TikTok, WhatsApp, Instagram oder Snapchat? Und noch wichtiger: Wie können wir als Eltern unsere Kinder in dieser digitalen Welt unterstützen?

Die intensive Nutzung des Smartphones und sozialer Medien kann nicht nur die Kommunikation, sondern auch die körperliche und geistige Gesundheit unserer Kinder beeinflussen. Wir möchten Ihnen helfen, die Gefahren und Herausforderungen zu erkennen, die mit der Nutzung dieser Plattformen einhergehen, und Ihnen Wege aufzeigen, wie Sie Ihre Kinder schützen und fördern können. Im Laufe des Abends erhalten Sie einen Überblick über aktuelle Trends und Entwicklungen im Netz. Zahlreiche Praxisbeispiele verdeutlichen die Brisanz des Themas und helfen Ihnen, Anzeichen für mögliche Probleme frühzeitig zu erkennen. Zudem möchten wir Sie anregen, Ihr eigenes Nutzungsverhalten zu reflektieren und darüber nachzudenken, wie Sie das Thema Mediennutzung mit Ihren Kindern zu Hause ansprechen können.

Nach dem Vortrag wird es die Möglichkeit geben, in einer offenen Fragerunde konkrete Fälle und Fragen zu besprechen. Ihre Anliegen sind uns wichtig, und wir freuen uns auf einen regen Austausch.

In der Hoffnung auf eine zahlreiche Teilnahme verbleiben wir,

mit freundlichen Grüßen,

im Auftrag beider Schulen
Axel Wirsam